



Cementos Mexicanos recibió el segundo espaldarazo de este año camino a su principal objetivo por más de una década: recuperar el grado de inversión, luego del alza de calificación global de parte de S&P Global Ratings.

La agencia aumentó la nota global de la cementera de 'BB' a 'BB+', el escalón más alto en el grado especulativo, y lo más cerca de volver a tener el grado de inversión, gracias a su menor apalancamiento y como conclusión de la perspectiva positiva en la que la tenía desde septiembre de 2021.

Esta decisión de S&P representa la segunda de su tipo este 2022, pues Fitch Ratings, otra de las tres grandes calificadoras a nivel global, hizo lo propio en junio.

Que Cemex lograra este hito no es cosa menor, incluso dentro de la escala en S&P es el mejor nivel que ha alcanzado desde febrero de 2009, cuando la agencia recortó la calificación a partir de los estragos que causó la crisis financiera global.